



## PRECIOUS WOODS

### PRECIOUS WOODS ERHÄLT DIE TROPHÉE DE L'ÉCONOMIE POSITIVE 2007

---

23. März 2007

Precious Woods gewinnt den Wettbewerb „Trophées de l'économie positive“ in der Kategorie “Entreprise d'impact”. Die Auszeichnung wurde Precious Woods aufgrund ihrer Pionierleistungen in der nachhaltigen Bewirtschaftung und Nutzung von Tropenwald verliehen.

Die Preisverleihung fand am 22. März 2007 in der Handelskammer von Paris statt. Initiatoren des erstmals vergebenen Nachhaltigkeitspreises für Unternehmen sind die Beratungsfirma BeCitizen, die Wirtschaftshochschule HEC Paris und der Förderverein Reporters d'Espoirs.

„Wir freuen uns ausserordentlich, diesen bedeutenden Preis gewonnen zu haben“, sagt Andreas Heusler, CEO von Precious Woods nach der Preisverleihung. „Für Precious Woods ist dies eine weitere Bestätigung, dass wir mit unserem Ansatz richtig liegen. Unser Ziel ist es, den Tropenwald zu schützen, indem wir ihn nachhaltig nutzen. Wir sind überzeugt, dass dieser Ansatz nicht nur zu einer positiven Entwicklung der Umwelt und Gesellschaft beiträgt, sondern uns langfristig auch bedeutende Wettbewerbsvorteile bringt. Der Preis ermutigt uns, unsere neuen Projekte voranzutreiben.“

Vergeben wurde der Preis in den beiden Kategorien „Entreprise d'impact“ und „Start-up“. Die drei Finalisten in den beiden Kategorien wurden aus insgesamt 60 Unternehmen ausgewählt. In der Kategorie der Start-up-Unternehmen ging die Trophäe an Ocean Power Delivery, ein im Bereich Wellenenergie tätiges schottisches Unternehmen. Die beiden Gewinner kürte eine unabhängige Experten-Jury. Im Rahmen einer feierlichen Gala in der Handelskammer von Paris wurden die Sieger unter Anwesenheit von Vertretern zahlreicher Unternehmen sowie des französischen Fernsehens und Radios geehrt.

#### Über die Trophées de l'économie positive:

Mit den „Trophées de l'économie positive“ werden alljährlich Unternehmen gewürdigt, denen es gelingt, die grossen gesellschaftlichen und ökologischen Herausforderungen unserer Zeit durch innovative Produkte, Dienstleistungen oder Geschäftsmodelle in Entwicklungschancen umzuwandeln. Es werden Innovationen ausgezeichnet, die ein Wachstum erzeugen, das allen Stakeholdern zu Gute kommt, und die direkt zur Verbesserung der Umwelt beitragen. Zwei Trophäen werden überreicht: Eine geht an innovative Start-up-Unternehmen, die Schlüsseltechnologien für die Zukunft entwickeln, eine an etablierte Unternehmen, deren positive Wirkung bereits heute sichtbar ist. Die Finalisten werden von den Studierenden des HEC-Masterstudiengangs in Nachhaltiger Entwicklung mit Unterstützung durch Berater von BeCitizen bestimmt. Eine hochrangige Fachjury kürt die Sieger. Die „Trophées de l'économie positive“ wurden erstmals dieses Jahr verliehen. Die Initiatoren des Preises sind BeCitizen, ein Beratungsunternehmen im Bereich Nachhaltigkeitsstrategien, HEC Paris, eine führende europäische Wirtschaftshochschule, und Reporters d'Espoirs, ein Förderverein, der sich für die mediale Unterstützung von Nachhaltigkeitsinitiativen einsetzt.